2日に人吉駅前広場駐車場に運引退したSL人吉が、10月1・

今年3月に運行を終えて現役

豊かな表現力で物語伝える

第4回人吉市童話発表大会

内容・表現力・態度を総合的 での少年の体験を描いた『あのでの少年の体験を描いた『あのでの少年の体験を描いた『あのでの少年の体験を描いた『あののこと』を発表した人吉西小 日にカルチャーパレスで開催し表する童話発表大会を、9月22 目にカルチャー 受賞。愛甲君は「表現の練習に したもので、市内6校から14人とを目的に市教育委員会が主催 したもので、 の向上や豊かな表現力を育むこ 子どもたちの読書意欲



臨場感たっぷりに物語を発表する愛甲君

平和の尊さを次世代に

令和6年度人吉市戦没者追悼式

度戦没者追悼式を行いました。 にカルチャーパレスで令和6年いを新たにするため、10月5日 の御霊を慰霊し、平和への誓 代が多い今日、先の大戦から学太郎さんが「戦争を知らない世いさつ。市遺族会会長の才尾弘 化させることなく、 吉を実現することを誓う」とあ んだ多くの教訓をいつまでも風 ることができる住みよいまち人 戦没者に黙とうをささげた 松岡市長が「幸せを実感す



世界の恒久的平和を願う遺族

まちの未来のために意見交わす

令和6年度「ひとよし未来カフェ」開催

大柿町内で開催。市長が豪雨災東り組みについて説明した後、取り組みについて説明した後、での質問などが上がりました。での質問などが上がりました。 年度も始めました。 民の皆さんと語り合う地域座談民の皆さんと語り合う地域座談 大柿町内で開催。第1回は10月19 ください。 部の町内を対象に開催予定で **.覧か市ホームページをご覧** 日程や会場などは対象町内 回は10月19日に中神町字



中神町字大柿町内では住民20人が参加

鹿児島空港直行バスで便利に!

つばめエアポートライナー運行

の出発・到着時間に合わせて運エアポートライナーは飛行機目式がありました。 あったときだけ運行するデ使う人の利便性を追求。予 設置するなど観光やビジネスで ド方式です。 同社では新たにバスを導入。 す。この路線の本格運行に向け 月1日から実証運行して ばめエアポ 港を結ぶ空港ア を結ぶ空港アクセスバス「つ)では、人吉市内と鹿児島空つばめ交通株式会社(中青井 、市内の旅館前に停留所を発・到着時間に合わせて運アポートライナーは飛行機 を9



黄色の車体に黒のラインが入った24人乗りの新型バス

おかえりなさい、SL人吉!

SL人吉一般公開準備

北九州市にあるJR九州の車 L人吉は、組み立て作業と塗装 作業を終え、10月半ばにはピカ ピカの状態に。今後はフェンス と仮設の屋根を設置し、11月17 と仮設の屋根を設置し、11月17 としまが露目式典を予定。 S 北九州市にあるJR九州の車めています。 人吉を無償で譲り受け、 市ではJR九州か



組み立て、塗装を終えたSL人吉はピカピカに!



足場を組んでの塗装作業



分割されトレーラーで運ばれたSL人吉

大規模な災害に備えて避難体制を確認 人吉市総合防災訓練



防災クイズで防災についての知識を深める住民



防災消防ヘリも飛来し、救助訓練を行った

メイン会場とした市総合防災訓に備えて、10月20日に人吉高を発生が予測できない地震災害 はじめ、自衛隊や消防、医療機的とするもの。東校区の住民をとの確認や防災意識の向上を目 さまざまな訓練を実施。防災ク報伝達訓練や炊き出し訓練など 約千二百人が参加しました。関など20を超える関係機関から 関係機関が災害時にやるべきこ練を実施しました。地域住民や もから大人まで楽しみなが、イズと抽選会などもあり、一 避難所運営訓練をはじめ、



バケツリレーでの消火訓練を行う鬼木町の自主防災組織

11 HITOYOSHI 2024.11.01 広報ひとよし 11月号 10